



Die achtjährige Sophie (im Ausguck) feierte während des Neubau-Festes ihren Geburtstag mit Freundinnen und besichtigte das neue Außengehege.



Vorne: Die Leiterin der Fasanerie, Ute Kilian (2.v.li.), freut sich gemeinsam mit Umweltdezernentin Rita Thies (re.) und Architekt Thomas Wissler (li.) über die neuen Gebäude. Hinten (v.li.): Tilly Reinhardt, Vorsitzende des Umweltausschusses, Gunther Ludwig, Ortsvorsteher Klarenthal, Bärbel Riemann, 2. Vorsitzende, und Klaus Ries, Vorsitzender des Fördervereins, blicken gemeinsam aus dem frisch renovierten ehemaligen Pferdestall.

Ein Riesenspaß für Kinder

Fasanerie mit neuem pädagogischen Zentrum / Außenanlage für Haustiere

Von **SABINE KOBLER**

Wiesbaden. Die neuen Gebäude im Tier- und Pflanzenpark Fasanerie sind fertiggestellt. Im Rahmen eines Festes hatten Umweltdezernentin Rita Thies und der Fördervereinsvorsitzende der Fasanerie, Klaus Ries, alle Tierparkfreunde eingeladen, in Scheune, Stall und Hof mitzufeiern.

„Der Förderverein der Fasanerie hat erneut seine Tatkraft unter Beweis gestellt und unwändige Sanierungs- und Neubauarbeiten realisiert. Die Gebäude werden nun vom Verein an das Amt für Grünflächen übergeben“, sagte Rita Thies. Die Sanierungskosten betragen 3,7 Millionen Euro, 1,3 Millionen zahlte die Stadt, der größere

„Rest“ konnte durch ein großzügiges Vermächtnis sowie viele weitere Spenden erzielt werden.

Am selben Tag wurde auch die neue Außenanlage für Haustiere der Öffentlichkeit vorgestellt, die von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Tierparks saniert wurde. Eine umfangreiche Ausstellung in den neuen Räumlichkeiten über bereits stattgefundenen pädagogische Projekte fand ebenfalls große Resonanz. Für die musikalische Unterhaltung des Festes sorgte Odelia Lazar mit keltischer, jiddischer und französischer Musik.

Neues Gehege

Besonders das neue Gehege für Kaninchen und Meerschweinchen wird die kleineren Tierparkbesucher begeistern. In den nächsten Wochen werden

dann Scheune und Stallungen auch innen ausgebaut. Die Gebäude sollen vor allem von Schulklassen und anderen Gruppen für naturpädagogische Angebote genutzt werden. Der Info-Bereich sowie Gruppen- und Werkraum können schon genutzt werden, in wenigen Wochen ziehen dann auch die Haustiere in die Stallungen ein.

Tierparkfest

Jetzt schon im Terminkalender vormerken: Das Programm für das alljährliche große Tierpark-Fest in der Fasanerie wird gerade geplant. Es findet am 14. September statt. Weitere Infos: www.fasanerie.net.



Die Mitmachaktionen begeisterten die kleinen Festgäste. Hier wurden gerade Harry-Potter-Zauberstäbe gebastelt. Foto: Sabine Kobler